えんだより

キラキラ 10月



2021年10月1日 社会福祉法人尚徳福祉会 保土ケ谷保育園

先月は新型コロナウイルス感染拡大防止のための休園措置、登園自粛にご協力いただきありがとうございました。保育園としてはできる限りの感染対策を行っていますが、これから先もこのような事態になることが考えられます。感染を広げない、最小限の感染者・濃厚接触者で収めることができるよう、体調が悪い時は無理な登園を避け、医師の指示を仰いでいただくと共に、ご家族の方々がPCR検査を受けた際には、速やかにご連絡いただきますよう、ご協力をお願い致します。

コロナ禍の中ですが、保育園でできる行事はできる限り行っています。先日は幼児クラスで「秋祭り」 を行いました。年長さんは8月から少しずつ制作していたお神輿を担いで、保育園を一周回り、お祭り気 ■ 分を楽しみました。構想から制作まで自分たちで行った自慢のお神輿を誇らしげに担ぎ「わっしょい!わ っしょい!」と元気いっぱいでした。その姿を見て、他の園児たちは目をキラキラさせていて、年長さん に対する憧れや、最近見られない「お祭り」の雰囲気を感じているようでした。

3,4歳児は、日々の保育の中で作りためてきた、お菓子・髪飾り・玩具などを売り お店屋さんごっこも楽しみました。作っているとついその作品が大切になってしまい、 商品化されないことも多々ありましたが・・たくさんの作品が売られていました。

その後は映画を見て、アイスを食べて、盆踊りを踊って、異年齢での楽しい活動を経験することができました。子どもたちのパワーで、コロナを吹き飛ばしたいですね!! (※この活動は非認知能力を育む保育実践となっています。 下記参照)



園長

<非認知能力を高めるために>

人の能力は大きく「認知能力」(学力テストで 測定可能な力)と「非認知能力」(自制心、自 己肯定感、協調性)に分けることができます。 「非認知能力」はこれからの未来をたくましく 生きるための力です。

- ○やりたいことを見つけ、自分なりの方法で取り組むこと。
- ○やりたいことに向かって粘り強く取り組むこと。
- ○喜びや悲しみを仲間と共感したり、多様さを 受け入れたりすること。
- □ ○思いどおりにいかなくても気持ちを切り替え・ て、新しい工夫をしようとすること。
- ○経験を通して自分に自信を持つこと。
 - (よこはま☆保育・教育宣言から)

0

<u>楽しく活動する中から、子どもたちの力を育ん</u> でいきたいと思っています。



☆個人面談のお知らせ☆

きりん組 11月1日(月)~11月5日(金) ぱんだ組 11月8日(月)~11月12日(金) ぺんぎん組 11月15日(月)~11月19日(金) うさぎ組 11月22日(月)~11月26日(金) あひる組 11月29日(月)~12月3日(金) ひよこ組 12月6日(月)~12月10日(金)

※面談が近くなりましたら各クラスに日程調整の用紙を置きますので、ご記入お願い致します。 (上記の日程でご都合の悪い方、兄弟で続けての面談をご希望の方はご相談下さい) お忙しい中申し訳ありませんがよろしくお願い致します。

☆おねがい☆

○欠席をさせる場合は必ず保育園にご連絡ください。(9 時まで)<u>園児置き去り事故につながる可能性があります。</u>ご連絡がない場合こちらからお電話する場合もありますのでご了承ください。

○<u>階段の扉・自動ドア・門扉の解錠・タイムカードの打刻は</u>必ず保護者の方が行ってください。 社会にはルールがあります。なぜ子どもがやってはいけないのか、今から大人がしっかり伝えてい くことが大切です。



